

2024-09-03

Caty Monreal responde a las acusaciones de Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://luiscardenas.mx/caty-monreal-responde-a-las-acusaciones-de-alessandra-rojo-de-la-vega/>

En una entrevista en La Primera Emisión de MVS Noticias, la morenista y ex candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal, rechazó categóricamente las acusaciones hechas por Alessandra Rojo de la Vega en torno a la anulación de la elección en esa demarcación. Monreal calificó las afirmaciones de Rojo de la Vega como «mentiras y calumnias», negando cualquier relación con el magistrado Armando Ambriz, a quien Rojo de la Vega señaló por tener un conflicto de intereses con la familia Monreal. «Yo no tengo ningún compadrazgo con ningún magistrado ni magistrada, no soy ahijada de nadie,» afirmó Monreal, desafiando a su oponente a presentar pruebas de sus acusaciones.

Monreal también expresó su frustración por lo que considera un intento de invisibilizar su carrera política, al reducirla únicamente a la influencia de su padre, Ricardo Monreal. «Alessandra Rojo de la Vega se la pasó hablando de Ricardo Monreal, que nada tiene que ver en esto,» exclamó. Subrayó que su pasión por la política es su único «pecado», compartido con su padre, y denunció que Rojo de la Vega ha intentado constantemente «nulificarla» durante la contienda electoral. Monreal concluyó señalando que insinuar que su candidatura fue impuesta por un hombre es una forma de violencia política. Ambos bandos esperan con expectativa la resolución final de las autoridades electorales, que se espera en septiembre.